

DANKE!

Der unerwartete Tod unseres Sohnes, Bruders, Schwagers und Götti

Christian Kluser

ist für uns noch immer sehr schwer zu verstehen, doch die vielen Beileidsbezeugungen haben uns in den schweren Stunden des Abschieds sehr bewegt.

Wir danken ganz herzlich

- allen Freunden, Verwandten und Arbeitskolleg/innen von Christian für Ihre Zeichen des Mitgeföhls
- allen, die ihre Mittrauer durch Blumen- oder Geldspenden zum Ausdruck gebracht haben
- Frau Christine Urfer für ihre tröstenden Worte sowie der Organistin für ihre musikalische Begleitung an der feierlichen Abdankung
- allen, die für Christian während seines viel zu kurzen Lebens immer dagewesen sind

Christian wird in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie

